

Nomor 80

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

taoen ke II

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uiteg. BERITA PRIANGAN - Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

PKabaran

Goenoeng api

dari Jawa

Hoofd dari Vulkanologisch Onderzoek toean dr Ch E Stehn telah kembali di Bandoeng dari perdjalanannya inspectie ke Idjen dan Keloed

Pada Kawah Idjen dr Stehn telah membawa koeliling TBGG pada perkoendoengannya disana.

Selama adanya dr Stehn maka danaan kawah telah dislrkan. Lebih djaoeh bisa diwartakan bahwa pendjagaan dari Kawah Idjen sekarang diambil over dengan tetap oleh Vulkandienst.

Doeloe ini pendjagaan diserahkan pada irrigatie dienst sedang djikalau bekerdja goenoeng api bertambah keras maka vulkaandienst akan mengambil over itoe pekerjaan. Sekarang disana ditempatkan mantri waarnemer dari Vulkandienst.

Dr Stehn telah menerima perintah pada Resident oentoek instrucie tentang oeroesan jang harus diadakan djikalau kawah Idjen bertambah keras bekerdjanya. Instrucie jang demikian harus dimaloean ken oleh B B.

Achirnya bisa diwartakan bahwa dr Stehn telah mempelajari itoe soal trowongan boeat semboen oentoek kawah Idjen. Sedikit hari lagi akan dimoeliakan pekerjaan boeat itoe. Itoe trowongan akan digali dalam naturomonument Kawah Idjen sehingga Buitenzorg harus dikasih tahoe.

Djoega dr Stehn telah memeriksa Keloed akan tetapi disana tidak kedjadian kedjadian hal hal jang loear biasa.

Genap 25 tahoen berdirinja L.A.

Kita beloean loepa ketika melajang itoe mesin mesin terbang jg pertama di Indonesia ini disebabkan itoe waktuoe kita berasa kaget ada mesin begitoe besar berterbangan diatas boemi, dengan soearanja jang mendengoeng seolah olah meroepakan soeatoe boeroeng Garoeda jang akan membawa (mentjoeri) poster (dzaman doeloe, meroeroet tjertera wajah ei z), sehingga dengan adanya mesin terbang seroepa itoe, baik orang orang didalam kota, maepoer didalam kampung, teoretama oentoek anak anak mereka soedah lari mengemmpat ditempat jang sepi dengan menangis, karena takot oleh itoe benda jang berterbangan.

Setelahnya doea tiga kali mesin terbang itoe berterbangan diatas boemi, baroe mereka itoe insjap, bahwa benda besar, mendengoeng dan bisa terbang itoe, tidak lain dan tidak boekan hanja semata mata boeah kepintaranja dari otak manoesia belaka.

Waktuoe itoe mesin terbang diperlihatkan kepada oemoem seolah olah oentoek mentikin propaganda, tidak sedikit orang jang mengoendjengi kepingin tahoe lebih doeloean dari temannja, meskipun melihat mesin terbang itoe dengan dipoengot djoega binja (haroes membajanja) disebabkan itoe waktuoe, ditempat jang dipakai menjimpan masin terbang itoe, ditotoep rapat dengan gedeg dab.

Sekarang kita mendapat dengar lagi, bahwa besok pada boelan Mei jad Militaire Luchtvaart van het Koninklijke Nederlandch Indisch Lager itoe, oesinja genap 25 tahoe, dan diboelan itoe djoega akan diadakannya jubileum.

Peringatan itoe akan dilakoekan pada tg 30 Mei sampai tg 3 Juni 1939, dan akan dibikiakan sedikit keramaian djoega, Pada hari Selasa tg 30 Mei itoe, djatoeh kepada hari berdirinja L.A. sehinggadidoea poela bahwa ditoe hari dilapang Andir akan diadakan peraroran kran, terhadap monument jang telah tersedia, sebagai tanda penghormatan, terhadap beberapa djoeros terbang jang telah djatoeh

Setelahnya diadakakan peraroran kran oleh Z E Legercomandant. Luitenant General Boerstra akan mengadakan pidatonya.

Djam 8 pagi akan diadakan bekerdja penerbangan [grootste militaire luchtvaartdemonstratie], sedangkan beberapa boeah mesin terbang dari bommenwerpers dan jagers akan membikin roepa roepa demonstratie jang meroepakan soeatoe serangan dengan bom jang readah sekali.

Setelahnya diadakakan roepa roepa demonstratie itoe, Inspecteur der Militaire Luchtvaart, kolonel LH v Oyen akan mengadakannya receptie didalam hanggar, oentoek menerima rapa tetamoe jg akan memberikan selamat kepada L.A berhoe boeng dengan zilveren jubileumja itoe.

Didalam segala gelauja, apa sadja keramaian itoe dibikin, jang membikin ramainja itoe tidak lain dari rajat djelata sendiri begitoe poela dengan adanya jubileum dari L.A selajunya dari luchtvaart tentoonstelling, djoega akan diadakakan roepa roepa Voltsspelen dan Sportwedstrijlen oentoek personeel dari L.A sedangkan oleh Oederoff ers v reuving dari L.A pada malam

Bandrek Bandoeng

Tida berani mendjer wer koeping Parada?

Beberapa hari j.l. Tjaja Timoer telah memoeat kabaran, jang mana menerangkan "Mutatie Journaal", boeng Tabrani dari Pemandangan katanja akan pindah ke Aneta dan boeng Saeroen kembali ke asal ke Pemandangan.

Pekabaran tersebut telah dibantah oleh toean Hadji Djoenaedi dengan sekoest moengkir, lain hari itoe boeng Tabrani poea idem.

Djoetroe dengan bantahan bantahan tersebut, maka boeng Parada djadi kamekmeke . . . dan achir itoe minta maaf sattsja!

Permafsan ini kata boeng Tabrani, katanja boekan pada tempatoja dan Perdi akan ditarik oentoek membenarkan "minta maafnja" heer Parada.

Begitoelah malam Kamis j. b. l. Perdi telah melangsungkan rapat oja, via K.P. toekang Bandrek batja verslaguaja, demikian katanja:

**

Koempolan journalist Indonesia (Perdi) telah adakan vergadering pada malam Kamis, antara lain en special boeat djwir koeping oja . . . Parada!

Aken tetapi Paradason telah membawa soedarauja, jang dojan men boksen. Maka itoe toean Tabrani dan leen leen leden jang brani tjela abanguja, telah didjak adoe kepelan oleh sang ade kampioen worstelar dari negri Batak.

Oleh kerna kebanjakan leden Perdi tida dojan telor asin dan tita kepingin lehernja djadi mengok, maka tida djadi Parada didjwir atawa diroyeer!

Kaloe Parada moesti kloear dari Perdi, ada poela jang moesti moek ka CBZ roepoaja.

Pengaroehja atas kepelan! Apalagi kaloe ada jang memba wa meriam!

*

Sekianlah katanja.

Djika kabaran tersebut betoel, toekang bandrek takot, djangan djangan Congres Perdi di Solo djoega akan meniroe,

Memang ini djaman ada soeatoe tjaman jg sangat menghormati terhadap kepada siapa jg . . . kepelanja atau "pelor" oja jg sangat bebaar . . .

Betoel apa engga?

Toekang bandrek

Ke Krakatau

Pada tg 14 ini boelan dr Stehn bersama vulkanoloog dari Australia toean Fisher dengan siapa, belian di Rabaul telah membikin beberapa

excursie dan perjelidikan — akan membikin perdjalanen ke Krakatau ini perdjalanen lamania kira kira itoe minggu (K M).

Obat Balsem tjap Matjan



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan

OBAT BALSEM TJAP MATJAN
jang bisa ilangkan sakitnja dengan tjepet!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

Mesin terbang V-10 djatoeh

Keterangan lebih djaoeh

Tentang ketjilakaan "mesin terbang air V-10" kepoenjaaja kapal "Flores" jang djatoeh di Manggar, maka lebih laudjoet dikabarkan, bahwa kapal terbang itoe habis terbakar.

-o-

Mesin terbang Perantjis jg hilang

Soedah didapat kembali

Tentang hilanguja pesawat terbang Perantjis, lebih laudjoet di wartakan, bahwa satoe pasoeakan mesin terbang "Donier" telah berangkat dari lapangan kapal terbang "Morokramangan (Soerabaya)" oentoek mentjari mesin terbang jg hilang itoe. Pasoeakan pesawat terbang tsb. dipimpin oleh Officer A.C.Zethout.

Kemoedian dikawatken oleh Aneta dari Koeping (Timor) sebagai periboeat:

Dari Bima didengar berita, soerang kepala kampoeing Hoe Oe Oe, telah di Dompoe telah meneroep kapal terbang jg ditjeri, tja lja toeh didekatnja "Hoe Oe di toek Tjampi. Doea penoempang soerang masih bidoen dan berada pada ini waktuoe di Hoe Oe. Didja cepejakan mengambil mercka tte dari Hoe Oe.

-o-

Wali negeri dan pimpinan sehari hari

Wali Negeri moelai kemarin telah memegang pimpinan oeroesan sehari harinja.

-o-

Perdjandjian politik baroe.

Meroeroet Gouvernements Beleit telah diterima dan dijahkaerdjdjandjian politik baroe dengan Zellbesturen di Bima dan Soembawa.

-o-

Goenoeng Slamet tamembahajakan

Dr. Neuman dari Padang baroe baroe ini menaiki goenoeng Slametan belian menerangkan, bahwa di dalam kewah lama terdapat lobang dimana kloear aboe.

Tetapi itoe waktuoe hanja kloear aboe dan hawa panas, hinggitidak membahjakan bagi pendoe doek disekitaruja.

-o-

Menjatakan berdoekatjita

dengan wafatnja Seri Baginda Radja Gazi.

Pengoeroes besar Arrabitoel Alawijah* di Betawi telah mengirinkan kawat kepada pemerintah Ir. berhoeboeng dengan wafatnja Seri Baginda Radja Gazi. Dalam tele

-o-

